



Berlin: die Bayern können kommen

Beitrag

Die ersten Busse, Blaskapellen, Trachtengruppen und Berlin-Interessierten sind bereits auf dem Weg von Bayern in die Bundeshauptstadt. Und schon bald beginnt die Internationale Grüne Woche mit starker bayerischer Beteiligung. Bis zum Sonntag, 26. Januar bietet die Bayernhalle 22b alles was Freunde von bayerischem Lebensgefühl erwarten – in diesem Sinne: auf geht's nach Berlin.

Für Kurzentschlossene gibt es noch eine Bus-Mitfahrgelegenheit mit dem Trachtenverein Nussdorf am Inn von Mittwoch, 22. Januar bis Samstag, 25. Januar. Nähere Informationen und Anmeldungen sind möglich bei Benedikt Mies, Tel. 08034/2608 oder mobil 0170-5242383.

Foto: Hötzelsperger – Berliner Gedächtniskirche



Kategorie

1. Grüne Woche Berlin



Schlagworte

1. Bayern
2. Berlin